

## ■令和2年度 三重区長就任あいさつ

先の令和2年度区民総会におきまして、今年度の三重区長の大役を託されたところでありますが、元より非力であり、その器でもありませんが、一生懸命勤めたいと考えています。

3月末をもって退任されました顧問の新田良文さん、区長の糸井錦さん、お二人には、地域づくりを通し三重区と森本区の繋がり・交流等を進められ、また、近年多発しました台風災害の復旧事業、三重区民グラウンドの芝桜等による修景、三重区内の府道・市道の舗装工事等数多くの課題解決に尽力されてこられました。本当にありがとうございました。今後とも引き続きお力を賜りますようお願いいたします。

区政につきましましては、前任区長の思い等継承するとともに、区民皆さまが、住んでいてよかった三重区を思い描きつつ、まだまだ三重区の課題が山積する中、市や府などの支援を受けながら少しでも課題解決に向け、三重区政の推進を図りたいと考えています。

そのためにも、区役員の協力は元より、区民の皆様のご理解とご支援、協力が必要不可欠であると考えていますので、どうかよろしくをお願いします。

最後に、新型コロナウイルスが全国に拡大しつつあるとの情報が、新聞・テレビで毎日報道されています。区民の皆さまも「明日は我が身」という意識を持ちながら、お身体には十分気を付けて過ごしていただきますようお願いいたします。

三重区長 糸井 正彦

## 【今後の各種行事など】

- 4月 7日(火) 大宮南小学校入学式 9:30～
- 4月 10日(金) 狂犬病予防注射 三重公民館下広場  
13:30～13:45
- 4月 16日(木) 区長協議会
- 4月 18日(土) 大川神社例祭 10:00 ～ 14:00
- 4月 19日(日) 春の井溝掃除 8:00～
- 4月 26日(日) 京丹後市長・市議会議員選挙投票



新区長さんの糸井正彦さん

## チューリップ咲きました！



12月に小学生が植えた公民館下のチューリップが綺麗に咲きはじめました。  
プランターの中学生が考えた人権標語のやさしい言葉にも、目をとめて下さい。

# 三重区民総会



3月22日(日)公民館で三重区民総会が開催されました。

コロナウイルスの関係か直接の参加者は43名で、昨年よりも少し小さな規模の総会になりました。

総会では事業報告や会計決算、来年度の予算などが承認されました。

また、来年度の役員選挙で次のように新役員が選出されました。

区長 糸井 正彦さん

副区長 河野矢 秀さん

西垣 英明さん

顧問 糸井 錦さん

## 上島さんのお話

総会に先立ち駐在所の上島さんからは次のような話がありました。

駐在所管内での夜中のバイク騒音については補導したが、最近では車が入って来るグループもある。度重なるようなら指導したい。また、京丹後市にも移動式オービスが導入されており、スピード違反には気を付けてほしい。

行方不明者が出た場合は可能な限り早く通報してほしい。

また見かけない人や不審な人を見かけたときも、知らせしてほしい。と話されました。



## 今年の副区長さん



今年の副区長は、河野矢秀さんと西垣英明さん。

初めて副区長に就任された西垣さんは、「少しでも区が良くなるように頑張りたい。」と決意を述べられました。よろしくお祈いします。

### 令和二年初老記念

糸井康浩さん、安井進示さんより三重区へセンサー式防犯灯、充電式投光器を寄贈していただきました。ありがとうございました。



~沈丁花~

春の匂いあちこちに

## 「丹後里山ノイエ」デビュー

3月1日(日)上三重の旧鈴木邸で「丹後里山ノイエ」お披露目会が三重・森本里力再生協議会主催で開催されました。

平屋の立派な家でしたが空家になって久しく、荒れていたところを今回リホームして活用することになったとのこと。オーナーの吉岡さんが中心になり、里力再生協議会のメンバーと一緒に改築に取り組みました。

「全国好きな場所を移動しながら仕事や生活がしたい人のライフスタイルをかなえる場」の拠点の一つとして4月1日から東京の会社が運営に当たります。

室内は平屋の良さが十分に生かされ、水回りもすべてリニューアルされています。1組の人たちをはじめ、たくさんの方の来客者でにぎわいました。



## おいしいパンできました！

2月9日(日) 弥栄公民館にてパン作り教室が行われました。

講師は以前もお世話になった田中利枝先生です。小学生・幼児合わせて14名、大人10名が参加しました。

先生の説明を聞いたり、お手本を見たりする時の子どもたちの表情は真剣そのものでした。パン生地を成型して、飾り付けをするなど、楽しく作りました。

3種類のパンとプリン、ケーキ、スープをみんなで「美味しいね〜」など感想を話しながら



# 糸井錦区長さんご苦勞様でした

今期で区長を退任される糸井 錦さんに感想を聞きました。

「副区長時代も含め 4 年間で、組長さんをはじめたくさんの人たちと知り合え、一緒に仕事できたことが一番良かったこと。」最も印象に残っているのは昨年度の豪雨災害で、至る所で被害が出て復旧に奔走したこと。今年度は森本と一緒に 200 名を超える人たちと一緒に運動会が出来たことだと話されました。

来年度は顧問として区役員を支援されます。長い間ご苦勞様でした。



## 春は猫の 出産ラッシュです！



1頭のメスネコは一度の出産で平均5頭出産します。そしてその子ネコも半年以内にまた出産します。あっという間に大変な数になります。愛護動物の遺棄や虐待は絶対にやめましょう。不幸な命を産み出さないために不妊、オスネコも去勢しましょう。

飼い主さんは責任をもって、最後まできちんと飼いましょう。  
小谷 夕子さん 寄稿

今年度の公民館メンバーは、  
館長 糸井 一夫、主事 谷川 亜紀  
主事補 安井 敏孝・新井 義久・小谷 夕子の五名です。よろしくお願いたします。

長年、公民館活動に携われた西垣和生さんが退任されます。長い間ご苦勞様でした。

公民館のメールアドレス…

[hananomie@gmail.com](mailto:hananomie@gmail.com)

ご意見・ご感想をお寄せ下さい。



～クリスマスローズ～

3月に咲くのになぜかクリスマス。  
下向きに咲く花を見上げてみると、  
空は春の色。